

Declaración de la FSC de CCOO

Desde la aprobación en mayo de 2009 del Anteproyecto, hasta que en marzo de 2010 el BOE publicara la nueva *Ley de Salud sexual y reproductiva y de interrupción voluntaria del embarazo*, y de que el PP presentara Recurso contra ella antes de su entrada en vigor -en junio de 2010 ante el Tribunal Constitucional, la utilización de las mujeres y sus derechos más elementales ha sido una constante día a día de los sectores más conservadores, ultraderechistas y fundamentalistas religiosos de nuestro país.

[Leer más](#)